

2020年11月2日  
九電産業株式会社

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

本日、当社の本社（福岡市）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認しましたので、お知らせいたします。

お客さまをはじめ、地域の皆さまや多くの関係者の皆さまに、ご心配をおかけしますことを心よりお詫び申し上げます。

当該従業員は、発熱等の症状はありませんでしたが、10月30日（金）にお知らせした感染者と職場で行動を共にしていたため、同日PCR検査を受検し本日「陽性」の診断となりました。職場には30日（金）を最後に出社しておらず、それ以降、お客さまおよび当社従業員との接触もございません。また、当該従業員が勤務していた執務スペース及び共有スペースにつきましては、感染拡大防止のため、11月3日（火）に消毒作業を実施いたします。

なお、当該従業員は、電力サポート業務に従事しておりませんので、発電所の安全・安定運転の継続に影響はございません。

当社では、従業員一人ひとりが高い危機管理意識を持ち、これまで以上に厳格な感染予防・拡大防止に取り組むとともに、お客さま、お取引さまおよび従業員等の健康と安全確保を最優先に考え、関係各所と連携し、適切に対応してまいります。

皆さまのご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上